



Service d'information de la FHS
2502 Bienne
032/ 328 08 28
www.fhs.ch

Genre de média: Médias imprimés
Type de média: Presse spécialisée
Tirage: 1'475
Parution: mensuelle

N° de thème: 781.42
N° d'abonnement: 1089806
Page: 25
Surface: 6'499 mm²

Délégation d'élus brésiliens Journée horlogère à la Vallée de Joux

Composée d'une dizaine de députés et sénateurs, une délégation brésilienne a séjourné en Suisse début mars. A l'invitation de la FH, elle a passé la journée du 5 mars dernier au Sentier, où les visites de la manufacture Jaeger-LeCoultre et de l'Espace horloger de la Vallée de Joux étaient notamment au programme.

Les politiciens ont ainsi pu s'immerger dans la haute horlogerie et dans l'art de la grande complication caractéristique de cette région. En amateurs éclairés de belles montres, ils ont surtout apprécié le talent des femmes et des hommes qui, par leur travail, fait toute la renommée des garde-temps suisses. Compétences, haute précision et souci permanent de l'excellente facture ont été parmi les valeurs régulièrement saluées.

Cette journée horlogère a évidemment aussi permis d'évoquer les caractéristiques du marché horloger brésilien, son fort potentiel, mais également les contraintes qu'y rencontrent les exportateurs suisses, en particulier en ce qui concerne l'accès au marché proprement dit.